

広

報

お知らせ版

薩摩川内

広報さつませんたい
2009

No.111

4月19日(日)に開催された「2009全日本きもの装いコンテストきものフェスティバル・世界大会」の学校対抗の部において、鹿児島純心女子大学着装礼法部が見事第1位に輝きました。

28日(火)には、受賞者の3人(床次悠里さん・野間なるみさん・野間あゆみさん)と個人振袖の部に出場した前田小百合さん(九州大会個人振袖の部第2位)らが岩切市長を表敬訪問。「1位のトロフィーをもらって、初めて実感がわき、涙があふれました」と受賞の喜びなどを語ってくれました。



川内

抜群のチームワークと礼儀作法で

学校対抗の部 見事第1位!



▲写真左から指導者の鏑流馬昭子先生、野間なるみさん、床次悠里さん、野間あゆみさん、前田小百合さん



鹿島

甌をつなぐトンネル工事
いよいよ本格始動

4月22日(水)、^{いむたせとかきょう}藺牟田瀬戸架橋の建設へ向けた、藺牟田瀬戸1号トンネル工事の安全祈願祭が、厳粛にとり行われました。この工事は、藺牟田瀬戸架橋のたもとに通じるトンネル(全長:497m)の掘削工事です、平成22年3月に完成する予定です。



祁答院

あそこにもいるよ!!
湖畔を飛び交うベッコウトンボ

5月9日(土)、^{いむたいけ}藺牟田池で、国内希少野生動物種であるベッコウトンボの観察会がありました。当日は好天に恵まれ、市内外から111人が参加。羽化したばかりのトンボなどを観察しました。また、湖畔周辺のボランティアクリーン作戦も同時に行いました。



里

元気に育って
松の森づくり

4月25日(土)、^{いちのうらかいがん}市ノ浦海岸で松の植栽が行われました。市みどり推進協議会と里地区コミュニティ協議会が主催し、里小みどりの少年団や一般ボランティアが参加。参加者は「元気に育って」と願いを込めて、150本の松を1本ずつ丁寧に植栽しました。